


円安が続き、物価・エネル
ギー高が続いています。そ
して野菜も高騰しています。
春キャベツが１玉1000円
というニュースもありました！
価格高騰は町民の皆さん
の生活に痛い出費だと思
います。円や為替の問題は
町議会議員として直接何も
できませんが、町民の皆さ
んの生活を支え、「人生を
豊か」にすることが私の仕
事だと改めて感じています。
これからも、様々な角度か
ら町民の皆さんの生活を
支えて行きたいと思います。

令和6年度から、大山丹沢
山系の鳥獣等の問題に取り
組む、秦野市・伊勢原市・厚木
市・愛川町・清川村・相模原市
の議員団体の事務局長に就
任しました。5月23には愛川
町で総会や講演会が行われ、
司会などをさせて頂きました。

愛川町国民健康保険運営協議会の会長に就任
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愛川町国民健康保険運営協議会の会長に就任しま
した。これからも町民の皆さ
んの健康寿命を延ばし、幸せ
で豊かな人生が送れるよう
「健康寿命を伸ばす取組み」
に頑張って参ります。
自治体により平均寿命が違
うのをご存知でしょうか？。
町の「健康寿命」についても、
今後一般質問していきます。

大山丹沢山系鳥獣等問題市町村
議員連絡協議会の事務局長就任

愛川町子ども会連絡協議
会の総会に出席しました。
今年もふれレク頑張ります

厚木愛甲環境
施設組合の議
員となり、令和
7年12月完成
予定の施設を
見学しました。

会派「令和あいかわ」で行政視察しました！
私達の会派は、町からの提案を受けるだけではなく、「自らが学び、町に提言していける会派」とし
て活動しています。今回の視察では、観光や産業、民間企業の活用＆連携について学びました。

中津小学校避難所運営委
員会にオブザーブしました。
安心な地域を目指します。

愛川町戦
没者追悼式
に出席し、感
謝の意を伝
えさせて頂き
ました。

官民連携のまちづくり

沼津市にある「INN THE PARK
沼津」さんは、もともと公共施設だっ
た場所や建物を、新たに民間の力で
宿泊施設（グランピングやコテージ）
として蘇らせた事業です。今後の観
光産業拠点づくりに対し、利用状況
等を踏まえ、愛川町に置き換えた提
言をしていきたいと思います。

県と市が連携した事業

伊豆市の天城地域ではワサビの生
産に力を入れています。静岡県の研
究センターが中心となり、ワサビの品
種改良等を行い、伊豆市の生産者と
連携をしてワサビに特化したまちづく
りを行っています。半原ワサビとも繋
がりが深い伊豆のワサビのまちづくり
や販路の拡大方法を学びました。

官民のまちづくりのスピード力

イルミネーションや地ビールで有名
な御殿場高原「時之栖」さんでは、
御殿場市と連携し、御殿場市内の遊
休農地を使ってぶどうを作り、ワイン
を製造する取り組みを行っています。
民間のスピード力＆地域貢献を行政
が支えるという素晴らしい事業です。
そして最新の宿泊施設やイベントの
充実による集客方法を学びました。


